

## Medienmitteilung

Datum: 05. August 2018

Rubrik: Event / Familien / Kultur

Thema: Märchen- und Geschichtenfestival Klapperlapapp

Aufhänger: Märchenhaftes Wochenende in Arosa mit dem Klapperlapapp

Link: [arosalenzerheide.swiss/klapperlapapp](https://arosalenzerheide.swiss/klapperlapapp) und [klapperlapapp.ch](https://klapperlapapp.ch)

---

## Märchenhaftes Wochenende in Arosa mit dem Klapperlapapp

*Zum zweiten Mal fand das Märchen- und Geschichtenfestival Klapperlapapp in Arosa statt. Auch dieses Jahr glänzte der Event für Gross und Klein mit herausragenden Märchenerzählern, traumhaften Sommerwetter und fantasievoll gestalteten Bühnen. Am Samstag sowie Sonntag, 4. und 5. August, strahlten Kinderaugen auf der Munggaterrasse bei der Hörnli Bergstation, in der Märligondel der Urdenbahn und bei den beiden Bühnen am Eichhörnlivweg, dem Bärenwald und dem Eichhörnli Nest.*

Die idyllische Bergwelt rund um Arosa umrahmte das Märchen- und Geschichtenfestival Klapperlapapp perfekt. Wer sich am Samstag auf den Weg zu einer der Bühnen machte, konnte blauen Himmel und eine wunderschöne Aussicht geniessen. Schon früh um 10 Uhr und dann nochmals um 11 Uhr starteten die ersten Vorstellungen von Andreas Sommer im Bärenwald und von Jolanda Steiner in der Märligondel. Ab 12 Uhr waren dann zusätzlich Petit Pepe im Eichhörnli Nest und das Minitheater Hannibal auf der Mungga Terrasse im Einsatz. Das Minitheater Hannibal lockte die Kinder aus ihrer Reserve, indem sie alle Zuschauer in ihrem Schauspiel integrierten und die Kinder zum Lachen brachten. Jolanda Steiner in der Märligondel erzählte spannende Märchen von Fabelwesen, welche in der umliegenden Bergwelt leben. Alle Kinder lauschten mit gespitzten Ohren. Im Bärenwald fesselte Andreas Sommer mit Sagen aus dem Wald und Petit Pepe entzückte mit seiner wunderbar verstellten Künstlerstimme. Der Clown versteht es, die ganze Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen und mit den Zuschauern zu spielen. Eine sehr gelungene und fantasievolle Vorstellung für jedermann.

Auch der Sonntag strahlte wieder mit stahlblauem Himmel und warmen Temperaturen. Erneut waren die Künstler von 10 Uhr bis 16 Uhr im Einsatz und begeisterten das Publikum. Neu war heute auch Caroline Capiaghi unter den Künstlern. Sie versetzte die Kinder in der Märligondel ins Staunen. Erneut wird Caroline Capiaghi dies am 19. August tun. Sie führt am Wandorama die Märchen-Familien-Wanderung in Arosa. Weiter waren heute wieder Petit Pepe für das Klapperlapapp im Einsatz. Er verückte auf der Mungga Terrasse bei einmaliger Aussicht auf das Bündner Bergpanorama. Jolanda Steiner erzählte ihre Geschichten heute in der angenehm schattigen und kunstvoll gestalteten Eichhörnli Nest Bühne und das Minitheater Hannibal hatte Spass im Bärenwald. Vogelgezwitscher und vorbeispringende Eichhörnchen begleiteten diese Vorstellungen den ganzen Tag. Auch verpflegen konnten sich die Anwesenden mit Durstlöschern und Snacks. Jeder fand ein lauschiges Plätzchen im Wald, um sich zwischen den Vorstellungen zu verweilen.

Das Märchen- und Geschichtenfestival in Arosa war erneut ein lohnenswerter Anlass. Glückliche Gesichter, verzauberte Kinder und eine gelungene Organisation trugen zum Erfolg bei. Die Organisatoren bedanken sich bei allen Helfern, Künstlern und vor allem bei den Besuchern von Arosa.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie ausgewählte Pressebilder online unter [arosalenzerheide.swiss/medien](https://arosalenzerheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Anina Flüeeler

Projektleiterin Marketing & Kommunikation

Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 26

E-Mail [anina.flueeler@arosa.swiss](mailto:anina.flueeler@arosa.swiss)